

県立水口東中学校・高等学校海外短期相互派遣事業
～オーストラリアの中学・高校生の受け入れを行いました～

「県立水口東中学校・高等学校海外短期相互派遣事業」の実施により、1年ごとにオーストラリアの中学生・高校生の受け入れと本校生徒のオーストラリア派遣を行っています。

日頃の学習の成果を確認できる実践の場であり、国際社会で通用する英語運用能力を身につけようとする意欲を高まる機会となっています。

今年度は、オーストラリアの「Hillbrook Anglican School」の中学・高校生の受け入れを行いました。日本に約2週間留学し、9月19日から4日間、本校で交流しました。

初日は、本校の Buddy との自己紹介に続き、折り紙や茶道などの日本文化体験をしました。また、留学生の多くが部活動に興味を持っていたことから、本校生徒と一緒に書道や剣道などの部活動体験を行いました。そして、吹奏楽部の歓迎演奏を一緒に中庭で聴いたりするなど、水口東らしい『OMOTENASHI』ができたように思います。

ホストファミリーとの調理実習も行い、日本の食文化を伝え、翌日には甲賀忍術村での忍術体験を通して、オーストラリアの留学生と本校生徒との距離も近くなりました。

今回の海外短期相互派遣事業を通して、異文化や自国の文化に対する認識を深めようとする態度を養い、国際的視野を持つグローバルな人材として、Hillbrook・水口東の生徒が活躍していくことを願っています。

